

Menscheit an der Schwelle

"...Wir sind heute im Moment des Schwellenübergangs, der uns den festen Boden auf dem wir stehen, wegreißt....
Gerade das Wackeligwerden der alten Stützen ist es, das die Geburt einer neuen Aktivitätsquelle in der menschlichen Seele in unserer Zeit ermöglicht. Dieses Ereignis des Schwellenübergangs, in dessen Mittelpunkt das Wiederkommen Christi im Ätherischen steht, und von dem Rudolf Steiner als dem zentralen Ereignis unserer Zeit sprach, eröffnet neue Dimensionen für die anthroposophische Arbeit..."

Aus: "Die Sprache der Schwelle"
Iftach ben Aharon

Freitag 19.12
17:00 Begrüßung, Begegnung und Gesang
18:40 Pause
19:00 1. Vortrag
20:30 Fragen zum Vortrag

Samstag 20.12
10:15 Meditative Bewegung
11:15 Pause
11:30 Gruppengespräch
13:00 Mittagspause
14:30 Traumlied des Olaf Åsteson
16:30 Pause
17:00 Austausch und Gesang zum Traumlied
18:45 Abendessen
19:30 2. Vortrag
21:00 Fragen zum Vortrag

und die heiligen Nächte als
Mysterienweg

Wintertagung
19. Dez 17:00
bis 20. Dez 21:30

Die Christengemeinschaft
München-Mitte
Leopoldstr. 46b
München

1. Vortrag: Die Überschreitung der Schwelle in unserer Zeit und die Geburt des Ich Bin.
Die Spaltung der Seelenkräfte im einzelnen Menschen und in der menschlichen Kultur unserer Zeit als Tor zu einer neuen Erfahrung des Geistes.

2. Vortrag: Die apokalyptische Frau und die Geburt des Geisteskindes an der Schwelle des Abgrunds.
Die Stufen auf dem Einweihungsweg von Olaf Åsteson – das Überschreiten der Schwelle und die Bedeutung der Erfahrung der jenseitigen Welt für das Leben hier auf der Erde.

Iftach Ben Aharon

Dichter und Forscher auf dem Gebiet der Bewusstseins- und Kulturentwicklung, unterrichtet Anthroposophie im Rahmen des anthroposophischen Studienjahres in Harduf sowie an anderen Bildungsstätten in Israel.

Yecu Barnech

In Argentinien geboren und aufgewachsen
Studium der Kunstgeschichte,
seit 2016 Priester in der Christengemeinschaft
in München

Ofer Sagie

Theaterregie, Sprachgestalter & Bothmer-Gymnastik, unterrichtet Anthroposophie in China, Kulturproduzent

Adelheid Bartels

Logopädin mit Schwerpunkt Stimme,
unterrichtet Heilen mit Liebe in München,
begleitet seit 2007 Menschen an der Schwelle

Stefanie Benke

Waldorflererin, Dozentin am Waldorfseminar.
Studium, und Promotion in Literaturwissenschaft

Teilnahme an allen Veranstaltungen auf Spendenbasis. Die beiden Abendvorträge sind öffentlich und können auch unabhängig von der Teilnahme an der Tagung besucht werden.

Weitere Informationen und Anmeldung zur Tagung: Tel. 0151-59474017 Ofer

